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un premio al más votado por el público, simplemente 
con marcar la estrella de «me gusta». El ganador ha 
sido Álvaro Bayón Medrano. El premio es de 150 eu-
ros en libros.

En este mismo número de la revista se recogen los 
relatos que han recibido una mejor valoración.

Eventos
ARP-SAPC ha organizado, patrocinado o colabo-

rado en los últimos años en muy diversos eventos, 
muchos de los cuales se están retomando tras el parón 
pandémico; entre otros:

Como organizadora:
Escépticos en el Pub (EeeP) Madrid
Jornadas Ciencia y Pseudociencia (Elche-Alicante)
EeeP Oviedo
EeeP Albacete
Como patrocinadora:
Escèptics al Pub Barcelona 
EeeP Santiago de Compostela
EeeP Vigo
Pint of Science – Málaga
Ciencia en los bares (Almería)
Curso Ciencia y pseudociencias (Universidad de 

La Laguna)
Como colaboradora:
EeeP Valencia
EeeP Tenerife 
Semana de la Ciencia

Murcia Divulga en los Bares
Desgranando Ciencia (Granada)
Cursos de verano de la Universidad de Castilla-La 

Mancha

Queda mucho por hacer
Mucho por hacer y aún mucho por recuperar. No 

cabe duda de que la pasada pandemia ha supuesto, 
entre otras muchas cosas, un cambio generalizado 
de hábitos, de modo que hay actividades que siguen 
sin arrancar de nuevo. Es el caso de nuestra beca de 
investigación «Sergio López Borgoñoz», que se ha 
quedado sin postulantes, o nuestra revista El Escép-
tico Digital, proyecto que continúa parado tras haber 
intentado hace unos pocos años empezar su segunda 
época, a la espera de nuevas ideas y nuevos volunta-
rios para echarlo a andar.

En cuanto a las actividades presenciales, comenta-
remos nuestros tradicionales Escépticos en el Pub, en 
los cuales las primeras charlas pospandemia sufrieron 
una drástica reducción de asistentes respecto a lo que 
estábamos acostumbrados, incluso con ponentes de 
primera línea. Quizá a ello contribuyó también el que 
estuvieran dedicadas, en el caso de Madrid, a temas 
relacionados con la propia pandemia, a lo que el pú-
blico pudo mostrar ya cierto cansancio. No obstante, 
se ha ido recuperando la asistencia y esperamos que 
siga aumentando en el futuro. En ello estamos.


